

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 27. Dezember 2023

Auszubildende verpacken Geschenke

Aktion der Stiftung „Kinderzukunft“ bereitet Weihnachtsfreuden

Landkreis. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung Nienburg haben sich in diesem Jahr mit Spenden an der Weihnachtsaktion der Stiftung „Kinderzukunft“ beteiligt. In einer gemeinsamen Packaktion haben die Auszubildenden die Geschenke zu hübschen Weihnachtspäckchen verpackt.

Jedem der Päckchen wurde ein Spiel zugeordnet, ein Kleidungsstück, etwas zum Zähneputzen und zum Waschen, etwas für den Schul- oder Kreativbedarf und eine Süßigkeit. Dank der Sach- und Geldspenden konnten insgesamt 55 Päckchen der Weihnachtspäckchen-Aktion der Stiftung „Kinderzukunft“ beigesteuert werden. Per Lkw sind die Pakete jetzt unterwegs nach Bosnien und Herzegowina, Rumänien und in die Ukraine. Dort werden sie in Waisenhäusern, Kliniken, Schulen und Kindergärten aber auch in Elendsvierteln der Städte und Dörfer verteilt, um den Kindern dort eine Freude zu bereiten.

Schirmherrin der Aktion ist Lisa Paus, Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Seit 35 Jahren bekämpft die hessische Stiftung „Kinderzukunft“ Kinderarmut mit eigenen Kinderdörfern sowie Ernährungs- und Bildungsprojekten weltweit. Nähere Informationen gibt es unter www.Kinderzukunft.de.

Die Auszubildenden Sabrina Schmädeke, Brenda Lee Beckmann und Emily Schaal (v.li.) hatten sich spontan dazu bereit erklärt, beim Packen zu helfen

Foto Landkreis Nienburg